

Für die 1100-Jahrfeier der Stadt Garching gestaltet die Grundschule Garching-Ost Festtags-Fahnen.

Es wird in gemeinschaftlicher Arbeit der Jahrgangsstufen je eine Fahne über einen beliebten Platz in Garching gestaltet.

Die vier entstandenen Fahnen werden zum Auftakt der 1100-Jahrfeier zum ersten Mal aufgestellt werden. Über das Jahr werden diese vier Fahnen auf bekannten Garchinger Plätzen zu betrachten sein. Abschließend können die Fahnen an der Grundschule Garching-Ost beim Sommerfest bewundert werden.